
呼和浩特讯 3 月 20 日下午袁 自治区
政府新闻办召开新冠肺炎疫情防控指挥部
第 46 次新闻发布会袁自治区教育厅副厅长
李占峰尧 自治区工业和信息化厅政策法规
处处长张树森尧 自治区综合疾控中心副主
任医师高永明就自治区各级各类学校开学
复课安排以及如何做好开学复课后的疫情
防控工作等相关问题答记者问遥
据了解袁 我区现有幼儿园 4374 所袁在

园幼儿 60.7 万人曰 小学 1662 所袁 在校生
136 万人曰初中 701 所袁在校生 66.3 万人袁
渊其中初三年级 22.1 万人冤曰 高中 303 所袁
在校生 40.6 万人 袁 渊其中高三年级 15 万
人冤曰高校 57 所袁在校生 52 万人遥

按照中央关于分区分级防控精准防
控袁 以及教育部提出的 野疫情没有得到基
本控制前不开学袁 学校基本防控条件不具
备不开学袁 师生和校园公共卫生安全得不
到切实保障不开学冶 的原则要求袁 经过广
泛听取意见袁反复论证尧研判袁并报请自治
区新冠肺炎疫情防控指挥部同意袁 决定全
区初中三年级尧高中三年级在 3 月 30 日正
式开学复课袁其他各学段渊年级冤实行错时
错峰开学袁开学次序为院初高中其他年级袁

中等职业学校和小学袁 幼儿园袁 特殊教育
学校曰 高等院校按照教育部统一部署安排
开学复课遥 校外培训机构继续延迟开展线
下教学遥 具体开学时间袁 后续将根据全国
全区疫情发展形势袁 经过科学研判后另行
公布遥

张树森就全区学校开学后的防护物资
保障安排回答了记者提问 遥 据张树森介
绍袁 除了采取三项措施全力保障物资需求
外袁近日袁还将印发野1+3冶方案袁即叶关于统
筹做好 2020 年春季学期开学复课和新冠
肺炎疫情防控工作的通知曳 和中小学尧职
业学校尧 高等院校 3 个基本标准袁 进一步
明确开学复课关键环节和重点工作要求袁
明确中小学尧 中等职业学校尧 高等学校开
学复课的必要条件袁 确保每个环节尧 每项
工作责任到人袁确保不漏项尧全达标袁对不
具备开学复课条件的学校要坚决整改遥

各级教育督导部门将加强春季学期开
学复课工作的督查指导工作袁 建立行政人
员尧责任督学包学校尧校领导包年级尧年级
组包班级的包联指导机制袁 发现问题立行
立改袁严格纪律要求袁对于隐瞒高危行程尧
接触史或病情的情况要依法依规严肃处

理袁 对责任落实不到位的和群众举报尧师
生反映强烈的问题要迅速跟进督办尧 追责
问责遥

据悉袁 为保障全区师生的生命健康安
全和教学工作的有序开展袁 疾控部门从把
好师生入学关 尧 师生上好疫情防控第一
课尧 严格做好体温检测尧 家校联合做好疫
情防控尧 做好卫生防疫健康教育尧 加大校
园环境整治等六个方面入手严把疫情防控
关遥

此外袁开学复课后袁我区将本着野面向
全体尧不落一人尧分类施策冶的原则袁做好
教学衔接组织工作袁 各地各校将进行学情
分析袁 对学生居家学习情况进行摸底诊
断袁 开展线上教学效果综合测评袁 根据线
上教学期间学生学习效果和个体差异袁区
分不同年级尧 不同班级不同学科情况袁有
针对性地制定教学计划袁 调整优化教学进
度和教学组织方式袁 采取串讲复习尧 分层
教学尧 集中辅导等形式袁 做好居家线上学
习与开学后线下教学的衔接袁 确保每名学
生都较好地掌握所学知识的基础上袁 再进
行新课教学遥

渊刘琪冤

我区全力确保学校安全顺利平稳开学 中行逾 200亿元
专项再贷款

为企业“输血供氧”
本报讯渊记者 杨乐 通讯员 张桐冤新冠肺

炎疫情发生以来袁 中国银行持续加大对全国
及地方疫情防控重点保障企业资金支持力
度袁 畅通货币信贷政策传导袁 发挥国有大行
野稳定器冶作用袁通过金融力量为企业野输血供
氧冶袁精准尧有效尧扎实推动复工复产遥
中行总尧分尧支行三级联动袁协同作战袁确

保专项再贷款政策及时落地遥 总行成立联合
专项工作组袁建立部门联系协调机制袁专项部
署落地方案遥同时袁建立日统计尧周通报制度袁
及时关注分行推进落实情况和存在问题袁及
时响应分支机构需求袁即来即审袁主动服务遥
目前袁中行已实现全国疫情防控重点企业名

单企业营销全覆盖袁对接率达 100%遥总分支行协
同组建客户服务小组袁对名单内企业实施野一户
一策冶服务袁提前对接符合要求的五类防疫企业曰
同时袁加快审批和投放流程袁实行前中后台平行
作业袁全面加强对防疫企业的资金支持力度遥
对全国和地方疫情防控重点名单内企业袁中

行按照野急事急办尧特事特办冶的原则袁在系统中
增设假日应急贷款产品袁保障紧急提款需求遥 同
时袁开辟绿色服务通道袁优先受理尧优先审批尧优
先发放这类客户的信贷申请袁在客户评级尧审批
权限尧集团客户管理等方面出台一揽子配套支持
政策遥 扩大分行贷款利率授权袁充分利用远程线
上方式进行利率申请和利率转授权遥
中行在保障名单内企业应贷尽贷尧应贷快贷

的基础上袁 深入自查已发放优惠贷款的审批尧发
放尧资金使用与贷后管理的合规性袁确保优惠贷
款资金精准支持疫情防控企业复工复产遥

截至 3月 18日袁中行累计向 648家全国
疫情防控重点保障企业新增发放符合人民银
行专项再贷款标准的优惠贷款 146.59亿元袁
其中超过半数企业为普惠型小微企业曰 累计
向 300家地方性疫情防控重点保障企业新增
发放优惠贷款 66.27亿元遥

2 2020年3月24日

星期二

责编院郭 蓉

制版院高如哈

本报讯 渊记者 袁雪英冤根据自治区文
化和旅游厅 3 月 17 日印发的 叶关于精准
有序分类施策做好文化和旅游场所恢复
开放的通知曳袁 呼和浩特市内的所有文化
旅游场所将有序开放袁那么文化和旅游场
所恢复开放后袁防护物资保障工作怎样开
展呢钥 3 月 22 日袁记者来到新华书店尧公主
府博物馆及昭君博物院进行了采访遥

记者来到新华书店中山西路店袁 在这里
记者看到袁 书店入口处设置了防疫检测登记
处尧红外测温仪袁在出口处设消毒柜对商品消
毒袁 每一位进入到新华书店的顾客都会进行
登记测温遥 新华书店中山西路店负责人向记

者介绍说院野内蒙古新华书店 3月 17日正式
恢复营业袁 书店重点加强了营业场所的通风
换气工作袁开启了新风换气模式袁保证空气流
通袁 并且每 2个小时就会对营业场所尧 卫生
间尧扶梯尧客梯尧收银台尧服务台尧读者休息区尧
书架尧 书台等重点部位进行无死角消毒遥 另
外袁 店里角落悬挂着缓释型消毒剂袁 可通过
缓释剂作用持续不断向空气中释放二氧化氯
进行杀菌遥 通过高频次的清洁与消毒工作袁加
之多管齐下的防疫举措袁 为读者创造一个安
全放心的购书环境遥 冶

公主府博物馆已经恢复对外开放袁 为了
保证安全袁入馆游客都需要提前进行预约袁携

带身份证进行实名登记袁同时进行体温测量遥
游客须戴口罩袁并保持参观距离遥馆内限制参
观人数遥 天气回暖袁万物复苏袁沉寂过后的呼
和浩特市逐渐恢复生机遥开馆之后袁将为丰富
市民的精神文化生活助力遥

昭君博物院也正式对外开放袁 据昭君
博物院院长武高明介绍袁昭君博物院目前
实行半价优惠政策袁 游客无需提前预约袁
每日限量售票 1000 张遥 疫情期间袁昭君博
物院配备了无接触式测温设备袁设置了隔
离室袁储备了应急防疫物资袁增加了各场
馆消杀和通风次数袁最大程度保护广大游
客和职工的身体健康和生命安全遥

呼和浩特市文化场所、A级景区、博物院陆续开放

呼和浩特讯 近日袁自治区司法厅党委
书记尧 厅长尧 监狱管理局党委书记毕力夫
带队一行 18 人到自治区人民检察院调研
对接工作袁并召开 野法律监督与法治政府
建设冶 专题座谈会遥 自治区人民检察院党
组书记尧检察长李琪林主持会议遥

会上 袁 毕力夫介绍了近年来自治区
检察院与自治区司法厅在信息化建设 尧
刑罚执行尧 律师权益保障等方面的沟通
协作情况袁 针对进一步加强信息化数据
共享等工作提出了意见和建议 遥 毕力夫
表示 袁 自治区检察院新一届党组成立以
来袁全面深入抓办案尧抓改革尧抓管理 尧抓
作风 尧抓基层 袁巩固优势 袁补齐短板 尧弱
项袁办案业务质效有所提升袁各项工作取
得了丰硕的成绩 遥 特别是 2019 年 袁在落
实 野谁执法谁普法 冶责任制方面 袁自治区
检察院印发了蒙汉双语法律普法丛书 袁
免费发放到牧民手中 袁 在全社会引起强
烈反响袁成为普法单位的典范袁获评自治
区 2019 年十大普法依法治理创新案例 遥
司法行政机关在刑罚执行 尧智慧监所 尧律
师权益保护 尧公益诉讼 尧人民调解 尧行政
复议 尧行政执法监督 尧人民监督员 尧信息
化建设等方面 袁 与检察机关的沟通协调
和联系越来越紧密 袁 检察机关给予司法
行政机关大力支持和配合 袁 希望双方通
过联合发文或者建立工作机制等形式 袁
进一步建立检察机关与司法行政机关畅
通高效 尧信息化 尧智能化的协调机制 袁促
进司法行政工作创新发展遥

李琪林对毕力夫一行到自治区检察院
调研交流工作表示欢迎遥 他指出袁 当前司
法行政机关在全面依法治国战略布局中的
地位作用更加突显遥 近年来袁 自治区司法
厅全面深化司法行政改革成效显著袁 为自
治区党委尧 政府工作大局和事业发展全局
提供了强有力的法治保障和优质高效的法
律服务遥 自治区检察院各项工作的提升离
不开自治区司法厅和全区各级司法行政机
关的支持袁 双方要进一步巩固座谈交流成

果袁既联系配合袁推进共享合作袁又监督提
醒袁加强和改进工作袁实现双赢共赢遥 要将
座谈形成的共识尧 成果转化为实际工作成
效袁 建立切实管用的好机制袁 力求解决实

际问题袁 深化双方交流合作袁 推动协调配
合形成常态遥 要根据内蒙古实际袁 结合地
域特点尧民族特点袁积极创造内蒙古经验袁
共同携手把老百姓的事儿做好袁 为公平正
义贡献政法机关的力量遥

毕力夫表示袁 自治区检察院对司法厅
这次调研学习非常重视遥 检察机关和司法
行政机关是法律共同体的重要组成遥 通过
这次座谈袁 双方对信息化建设方面尧 刑罚
执行方面尧 律师权益保障方面进行了深入
交流 袁 对监狱系统和检察机关信息化对
接尧社区矫正工作对接尧律师职业尧人民调
解尧 法律援助等方面的问题也达成了一致
意见袁取得了实在的效果遥 下一步袁将进一
步建立与检察机关的联席机制袁 将各项工
作落地落实袁 共同促进我区法治工作进
步遥

双方相关工作负责人就多方面工作展
开交流袁通报现阶段情况袁指出问题症结袁
提出意见建议遥 大家表示袁 司法行政机关
和检察院机关都处在重大转型期袁 要珍惜
此次座谈交流机会袁 在诸多业务方面达成
共识袁 为推动自治区法治政府建设起到积
极促进作用遥

渊自治区司法厅供稿冤

深化交流合作 推动协调配合
自治区司法厅与自治区检察院召开野法律监督与法治政府建设冶专题座谈会


